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N°21 

Brèves du CSE 

du 22 Juillet 2022 
Recrutement de 100 CDD 

 

Au sommaire : 

 Recrutement CDD 

 Partenariat MOBILIZE 

 Nouvelles activités 

 Bonnes vacances ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I
l 
s
’
a
g
i
t 
d
’
u
n 
p
l
a
n 

 

 

En complément des 105 CDI déjà annoncés 

au CSE du mois de Juin, la direction de l’usine 

a informé les élus d’un plan de recrutement 

de 100 CDD d’ici fin 2022.  

 Les procédures de recrutement sont 

ouvertes : 

 ADECCO pour la MOD 

 SPRING pour la MOS. 

 Les candidats peuvent d’ores et déjà 

postulés en ligne. 

www.renaultgroup.com/talents/ 

 

               Commentaire CFE-CGC  

Après l’annonce au mois de Juin des 105 CDI 

pour l’année 2022, c’est une excellente 

nouvelle pour notre usine. De plus, la CFE-

CGC se félicite que ce plan de recrutement 

intègre également des managers et des 

techniciens de maintenance.  

    La CFE-CGC défend toujours vos intérêts. 

 

http://www.renaultgroup.com/talents/


 

 

 

 

 

 

RETROUVEZ NOS ACTUS SUR L’APPLI CFE-CGC GROUPE RENAULT 

www.cfecgc-intercentre-renault.fr 

  

 

 

 

Le directeur a également annoncé lors du CSE, la création de nouvelles 

activités sur le site de Sandouville : 

 

 En partenariat avec la marque du Groupe Renault MOBILIZE, un projet de 

création d’une ferme de batteries est en cours. Il s’agit de batteries neuves 

qui alimenteront le service après-vente des véhicules ZOE. Ce système est 

déjà exploité sur les sites de Douai et de Flins. Il doit permettre de stocker 

de l’électricité et ponctuellement lors des pics de consommation, de 

délester le réseau électrique de la région Havraise.  

 La direction a également évoqué la cession d’une partie des terrains et 

bâtiments de l’usine, non exploités actuellement. Ils pourraient être 

revendus à d’autres industriels pour financer de nouveaux 

investissements. 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

              

Les élus CFE-CGC de la section 

de l’usine de   Sandouville                                                        

vous souhaitent à toutes et                                                                      

à tous d’excellentes vacances ! 

 


